



みさきつ子 第8号



平成28年 9月7日(水)
【喜屋武小学校学校だより】
糸満市字喜屋武555番地
TEL : (098) 997-2298

【二学期がスタート】

学校に、子ども達の元気な声や姿が戻ってきました。ご家庭では、長い夏休みいかがお過ごしになりましたか。2学期は行事の多い学期ですが、健康面・安全面に配慮しながら、学習面に力を入れていきたいと考えています。保護者や地域の皆さまのご協力・ご支援もお願いします。始業式では、2・4・6年生代表児童の2学期にむけて頑張ることの決意発表がありました。

徳村 保成 さん(2年)

- ・もっと字をていねいに書くこと。
- ・二重跳び30回跳べるようにする。
- ・算数の授業で進んで発表する。

上原 菜月 さん(2年)

- ・二重跳びの練習を頑張る。
- ・「わるいよー」と言われないために、言葉遣いを直したい。
- ・算数の問題をしっかりと読んで100点取りたい。

岩井 東治 さん(4年)

- ・夏休みに学んだ「努力すれば何でも上手くなる」を生かして頑張りたい。2学期、成長します。

仲西 李羽 さん(6年)

- ・何をやるにしてもダラダラしないようにしたい。
- ・今年は、最後の運動会なので全力で頑張りたい。
- ・5年生と一緒に行く修学旅行、伊江島がどんな島か楽しみです。

久米 健誠 さん(6年)

- ・字をゆっくり、ていねいに書くように取り組みたい。
- ・時間を守って行動することを頑張りたい。



【二学期に向けて】

学校では、本年度の重点目標の充実に向けて、「学習規律の徹底や授業改善に努める」をねらいに、2学期のスタートから「日課表(公文で配布済み)」や「学習のきまり・学習に必要な持ち物」「宿題や家庭学習」等を、実践しています。

ご家庭でも、お子さんと確認し、ご協力・ご支援をお願いします。

学習に必要な持ち物 学習の準備はOKですか?

ふでばこの中には
 ☆えんぴつ ☆消しゴム
 ☆赤・青えんぴつ ☆15センチ定規
 ☆けいこうペン ☆ネームペン
 ☆ひせん帳 を準備します

つくえの中には
 ☆のり ☆はさみ ☆色えんぴつ
 ☆30センチ定規(2年生以上)
 ☆三角定規セット(2年生以上)
 ☆コンパス・分度器(3年生以上)
 ☆国語辞典(4年生以上) を準備します

学習に足りないものはつくえの上に貼紙に書いてください

喜屋武小学校学習のきまり

- **学習は**
チャイムで始まり、チャイムで終わります。
- **話しを聞く時は**
最後まで聞きます。
- **発表する時は**
指名されてから話します。
- **全体に聞かせる時は**
全体に聞かせるように話します。
- **正しい書き方は**
正しい書き方で書きます。
- **先生の同じはやさで書きます。**
- **休み時間は**
学習の準備をしてから休みます。

【運動会に向けて】

9月25日(日)の運動会に向けて、今週から本格的な練習が始まりました。まだまだ暑い日が続いています。「早寝・早起き・朝ごはん・徒歩登校」等、お子さんの体調管理のご協力をお願いします。また、着替えやタオル・水筒等、必要に応じて準備もよろしくをお願いします。

【授業参観・夏休み作品展・校内童話お話大会】

9月13日(火) 1・2校時 : 授業参観・夏休み作品展
3・4校時 : 校内童話お話大会

【PTA親子作業】

9月18日(日) 9時~11時30分 : PTA親子作業を予定しています。

お忙しいとは思いますが、ご参加・ご協力をお願いします。



9月の予定



月・日	曜	内 容
9 / 1	木	始業式 安全点検日 学力向上月間
2	金	委員会活動
5	月	保護者による読み聞かせ Canキャンリズムチェック週間
6	火	人権の日
7	水	任命朝会 P総務部会(19:00~図書室)に変更
8	木	スキルアップ(国) 運動会全体練習①
10	土	市陸上競技大会(西崎陸上競技場)
12	月	保護者による読み聞かせ
13	火	スキルアップ(算) 授業参観(作品展)校内童話・お話大会
14	木	運動会全体練習②
15	木	スキルアップ(国) 創立記念日(ふれあい清掃)
17	土	おきなわ地域教育の日
18	日	PTA作業 家庭の日・ファミリー読書
19	月	敬老の日(公休日)
20	火	保護者による読み聞かせ
21	水	運動会全体練習③
22	木	秋分の日(公休日)
23	金	運動会準備 盆踊り練習(18時~:公民館)
25	日	喜屋武小学校・こども園運動会
26	月	振替休日
27	火	保護者による読み聞かせ
28	水	校長講話

9月の生活目標

- ◎ 動作を機敏にしましょう
・チャイムを守りましょう
・下校時刻を守りましょう
- ◎ あいさつをしましょう
・進んであいさつをしましょう



【小学校とこども園の連携・研修会】(7月29日・金)

夏休み期間中に、こども園の保育参観と研修会を実施しました。市教委から金城 毅 指導部長をはじめ4名が同席しました。



小学校は、スタートカリキュラム(1年生のスタート準備)こども園は、アプローチカリキュラム(1年生になるための準備)等、を確認し情報交換を行いました。

お互いの実情を知ることで、子ども達のスムーズな育成に繋がることを期待したいです。

【スイカの差し入れ ありがとうございます。】

学校評議員:国吉 武光 さんから全校児童へスイカの差し入れがありました。9月6日(火)の給食時間に美味しくいただきました。



ありがとうございました。2年生からは、「大きくて・甘くて・美味しかったです。」との感想がありました。ごちそうさまでした。(タゲカゲカゲ:校長)